



## Représentation Le Roi nu

publié le 22/06/2024 - mis à jour le 23/06/2024

Jeudi 20 juin à la salle Vauban, l'année théâtrale s'est conclue par une belle représentation du Roi nu qui a enthousiasmé le public présent.

Il convient de saluer la performance des 11 apprentis comédiens ainsi que leur investissement qui a permis de mener le projet à son terme. C'était un très beau moment !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.